
 

平成２７年１２月 国見町教育委員会 会議録 

 
 １、召集日時 平成２７年１２月７日（月）午後６時 30分 

 ２、召集場所 国見町役場 小会議室 3F 

 ３、議席指定   1番委員 石川 博利 

          2番委員 志村 裕美 

          3番委員 高橋 幸子 

          4番委員 赤坂 正行 

          5番委員 岡崎 忠昭 

 ４、議事録書名人 4番委員 赤坂 正行  5番委員 岡崎 忠昭 

 ５、欠席委員   なし 

 ６、説明のため出席 

       教育次長兼学校教育課長  引地 由則 

       幼児教育課長       中田 利枝  

       指導主事         齋藤 雅敏              

 ７、書  記   学校教育課主任主査兼学校教育係長 黒澤 敦子 

 ８、開  会   午後 6時 30分 

 ９、議題の上程  なし 

１０、教育長事務報告 

教育長：（１）国見町青少年育成町民会議は、11月 21日の町民大会で子どもたちの発表、表彰と高野保

夫先生の講演会を行った。青少年育成町民会議の内容について検討すべき観点もある。現在は

家庭の日の作文募集、地域の方を表彰、子どもの発表と表彰、講演会の流れで行っているが、

たとえば太々神楽や子ども司書講座など子どもの活躍を披露する場を作ることができればと考

えている。 

   （２）国見教育フォーラム２０１５は、小中学生のワークショップを行い子どもたちが高い意識

を持ち、町を知り考える機会づくりとして企画情報課とコラボで実施した。岸さんの講演会も

非常に良かった。コミュニティ・スクールは地域の活性化になっていく装置として進めていけ

ればと考える。 

   （３）前回以降の出席会議等については、ブックカフェなど大人も読書文化に触れて豊な気分に

なる仕掛けをいろいろ考えている。 
 

１１、各課報告 

学校教育課：①12月 16日開催のコミュニティ・スクール委員会の傍聴の案内。 

②くにみ冬休み学習会について、12月 24日～26日実施のお知らせ。 

幼児教育課：①28年度の保育所、幼稚園、子どもクラブの申込み状況について。 

保育所は、この 2、3年、年度途中の入所児が多くなり、それを見込み職員配置を予算

編成で盛り込んでいく。町内の 3歳児 51名のうち幼稚園に 47名が入園申し込みあり、

申し込みのない 4 名については、1 名はこれから申し込み予定、1 名は保留、2 名は 4

歳児から入園予定と保護者に確認した。全体的に子どもの数は減少しているが、両親

が働いている子が増えており、預かり保育は、園児の 7 割弱が利用する。小学校の来

年度の全校生 409名のうち 128名（31％）が子どもクラブを利用する。子どもクラブ

は 140 名定員で専用の施設だが、多人数の受け入れが難しく 5 年生以上が多くなって

いることも課題になっている。 

      ②くにみももたん広場利用状況について、これから寒くなることで利用者が多くなると

思われる。10月末にはハロウィンを行い、12月にはクリスマス会を予定している。 

 



生涯学習課：①駅伝競走大会国見チームの結果について、 

11月 15日の市町村対抗福島縦断駅伝競走大会では、総合 37位、町の部 18位。 

       12月 6日の伊達地方一周駅伝競走大会では 2位。 

      ②観月台文化センターホール リニューアル記念事業について 

       12月 13日（日）午後 1時からオープンセレモニーに委員長の出席をお願い。 

      ③公民館事業「こどもまつり」について 

      ④国見っ子わんぱく広場冬休み「特別活動」・少年仲間づくり教室第 10回活動について 

      ⑤冬休み親子クッキング教室 

      ⑥平成 28年国見町成人式について 

      ⑦子ども司書講座について 
 

１２、その他 

引地次長：委員長の出席確認、12月 8日町議会。12月 11日議員懇親会。1月 4日賀詞交歓会。 

1月教育委員会は 1月 8日（金）に案内したが、1月 20日（水）に変更したい。 

  高橋委員長：ブックカフェでは、教育長をお招きしてレポートいただいた。今後も気軽にお呼びで

きるゲストを招きながらやっていく。日曜日 6時からＢＳで放送されている「久米書店」

では毎回、作家をお招きしている。あそこまではできないが、本をからめて文化の発信

ができればと考えているので協力をお願いしたい。11 月 28 日、信陵中学校で和楽器演

奏の発表会が行われた。3 校時と 4 校時の入れ替えがあり、待機クラスの 9 割の生徒が

体育館に本を持参して読んでいた。本は、小説、科学、文庫などで、自分の本は 7 割、

それ以外は図書館から借りた本だと聞いた。教育長からどういう指導をしているのか校

長先生に聞いてほしい。信陵中学校の図書室は常に空いていないというが、お昼休みに

図書室を開けてもらい過ごしていたところ、生徒がたくさん来て本を眺めたり、小声で

お話ししたりとこの様子をみて県北中ではどうなのか、わずかな待ち時間でも読書する

習慣ができればよいと思った。 

 

１３、閉  会  午後７時４５分 

 

 

 

上記記録の正確なることを認めここに署名する。 

 

平成２７年１２月７日 

 

     

       議事録書名人 
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          ５番委員  

 

会議書記     学校教育課主任主査兼学校教育係長 黒澤 敦子 


